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Compte	rendu	de	la	réunion	du	Comité	Exécutif	
Mercredi	26	Juin	–	Bruxelles	
	
Le	compte	rendu	de	la	précédente	réunion	et	 l’ordre	du	jour	ont	été	validés	par	 le	Comité	
exécutif.		
	

1. Election	des	trois	Vice-présidents	
	

Selon	les	statuts,	chaque	délégation	a	présenté	son	candidat	:		
	

• Premier	vice-président	(Secteur	Portugais)	:	Francisco	Portela	Rosa		
• Second	vice-président	(Secteur	Français)	:	Serge	Larzabal	
• Troisième	vice	président	(Autres	groupes	d’intérêt)	:	Javier	Lopez	

	
Le	Comité	Exécutif	a	soutenu	ces	propositions,	les	trois	candidats	sont	donc	élus.		
	

2. Proposition	de	candidature	pour	la	présidence	
	
Le	secteur	espagnol	a	proposé	comme	unique	candidat,	Aurelio	Bilbao,	sa	candidature	est	
validée	par	le	Comité	Exécutif.		
	

3. Présidence	des	groupes	de	travail		
	
Toujours	en	suivant	les	restrictions	faites	par	les	statuts	chaque	délégation	a	proposé	ses	
candidatures	pour	la	présidence	des	groupes	de	travail.		
	

• Groupe	8&9	:	Serge	Larzabal	
• Groupe	Pélagique	:	Enrique	Paz	
• Groupe	Traditionnel	:	Nicolas	Fernandez	Munoz	

	
Concernant	 le	 Groupe	 Insulaire,	 Gualberto	 Amaral	 (Federaçao	 das	 pescas	 de	 Açores)	 et	
Pascale	 Colson,	 représentante	 de	 la	 Commission	 Européenne,	 ont	 tout	 deux	 annoncé	 la	
création	 officielle	 du	 CC	 RUP	 au	 1er	 juillet	 2019.	 Le	 Comité	 Exécutif	 a	 donc	 décidé	 que	 la	
suppression	du	Groupe	Insulaire	sera	effective	à	partir	de	cette	date	:	le	1er	juillet	2019.		
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4. Projets	d’avis	
	
• Thon	Germon	
	
Jean-Marie	Robert	(Pêcheurs	de	Bretagne)	et	Miren	Garmendia	(OPEGUI)	ont	présenté	
le	projet	d’avis	qu’ils	ont	co-écrit.	Ce	projet	se	veut	être,	le	début	d’un	travail	rapproché	
entre	la	Commission	Européenne	et	le	CC	Sud.		
	
Javier	Lopez	(OCEANA)	demande	a	ce	qu’un	délai	supplémentaire	soit	accordé	aux	ONG	
afin	qu’ils	puissent	étudier	l’avis	et	proposer	des	modifications	si	nécessaire.	En	effet,	les	
ONG	n’ont	pas	eu	le	temps	de	se	concerter	sur	ce	sujet,	ils	s’en	excusent.		
	
Le	Comité	exécutif	accorde	un	délai	de	8-10	jours	aux	ONG	pour	faire	leurs	propositions,	
si	 ces	 modifications	 sont	 conséquentes,	 une	 consultation	 électronique	 du	 Comité	
exécutif	sera	faite		sinon	l’avis	est	validé	en	l’état.		
	
	
• Sardine	Ibérique	
	
Jorge	 Abrantes,	 représentant	 d’ANOPCERCO,	 n’approuve	 pas	 la	 proposition	 d’avis	 qui	
selon	lui	ne	rend	pas	compte	correctement	de	la	position	du	secteur.	Il	propose	d’ajouter	
un	paragraphe	indiquant	la	confiance	du	CC	Sud	dans	le	plan	de	gestion	proposé	par	le	
Portugal	et	l’Espagne.	Jorge	Abrantes	a	présenté	en	détails	les	points	justifiant	l’écriture	
d’un	 avis	 en	 particulier	 les	 discordances	 entre	 les	 différents	 rapports	 du	 CIEM.	 La	
population	 de	 sardine	 n’est	 selon	 lui	 pas	 en	 faible	 production,	 ce	 que	 considère	 le	
dernier	 avis	 en	 date	 du	 CIEM.	 De	 plus,	 les	 recommandations	 faites	 relatives	 à	 la	
diversification	des	activités	de	la	flottille	ne	sont	selon	lui	pas	pertinentes.		
	
Javier	Lopez	(OCEANA)	remercie	les	efforts	faits	pas	l’Espagne	et	le	Portugal	pour	mieux	
gérer	 ce	 stock,	 même	 si	 les	 objectifs	 annoncés	 restent	 selon	 lui	 très	 peu	 ambitieux	
(0,8Blim).	Les	ONG	souhaitent	trouver	un	compromis.		
	
Ursula	 Krampe,	 	 représentante	 de	 la	 Commission	 Européenne	 a	 rappelé	 que	 l’avis	 du	
CIEM	en	question	n’était	qu’une	réponse	a	 la	demande	d’évaluation	du	plan	de	gestion	
proposé	par	l’Espagne	et	le	Portugal	et	non	l’avis	pour	les	possibilités	de	pêche	2020.	En	
effet,	un	nouvel	avis	sera	publié	à	l’automne	pour	les	possibilités	de	pêche.		
	
Manuel	Belmonte		(Fed.	Andaluza	de	Cofradias	de	pescadores)	propose	qu’au	vu	de	son	
importance	socio-économique	le	stock	de	sardine	ibérique	soit	suivi	annuellement,	afin	
d’en	améliorer	l’estimation.		
	
Au	 vu	 des	 discussions,	 le	 Comité	 exécutif	 a	 décidé	 que	 l’avis	 serait	 retravaillé	 avec	
l’ANOPCERCO	et	que	chacun	pourrait	alors	y	apporter	des	modifications,	une	validation	
électronique	sera	alors	effectuée.		
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	BILAN	:		

• Réélection	des	3	Vice-présidents	
• Candidature	d’Aurelio	Bilbao	pour	la	présidence	
• Election	des	3	présidents	des	groupes	de	travail	
• Suppression	du	GT	Insulaire	au	1er	juillet	2019	
• Avis	Germon	validé	sous	réserve	de	modifications	des	ONG	
• Avis	Sardine	ibérique	à	retravailler		


